

# Frente, opción de odio y privilegios: Sheinbaum

**Gira por CdMx.** “No importa quién represente a la oposición el próximo año... todos son lo mismo”, sostiene la morenista

JOSÉ A. BELMONT, MICHELLE MEJÍA Y JANNET LÓPEZ PONCE  
CIUDAD DE MÉXICO

Luego de que se definiera que la candidatura presidencial de la oposición recaerá en una mujer, Claudia Sheinbaum aseguró que no importa “quién esté del otro lado”, pues representan lo mismo: “el pasado, los privilegios, el odio y la exclusión”.

El lunes, el panista Santiago Creel declinó en sus aspiraciones presidenciales por Xóchitl Gálvez, quien disputará la candidatura presidencial del Frente Amplio por México con la priista Beatriz Paredes.

Al respecto, la ex jefa de Gobierno comentó: “Son dos proyectos de nación, el proyecto de los privilegios, no importa quién esté del otro lado, representan lo mismo, los privilegios, el pasado, el odio, la exclusión, a los rechazados socialmente. Eso como convicción de ellos, para nosotros no”.

En un encuentro con académicos de bachillerato y educación superior en el cine Villa Olímpica, la aspirante presidencial aseguró que la cuarta transformación representa todo lo contrario a lo que la oposición ofrece.

“Por eso el pueblo de México está con la esperanza de la cuarta transformación y su continuidad, porque lo que representa es todo lo contrario, representa la inclusión, los derechos del pueblo, la democracia, la libertad y sigue representando, con estos 80 mil jóvenes que hoy tienen el derecho a la educación, la esperanza de México”, puntualizó.

En entrevista posterior, la ex funcionaria negó que haya acarreos en las asambleas informativas que ha realizado por todo el país.

## Gastos

Las giras de las corcholatas de Morena ya rebasaron los 12.1 millones de pesos y a una semana de con-

cluir, Claudia Sheinbaum se colocó como la que más ha gastado, pues casi la tercera parte del monto total es suyo.

El dirigente de Morena, Mario Delgado, presentó el más reciente informe de gastos de la ex mandataria capitalina, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, que suma 12 millones 125 mil 504.48 pesos.

Aunque en las últimas semanas Monreal se había colocado como el que más gastos ha tenido, la ex jefa de Gobierno disparó su presupuesto en la última quincena y sumó 3 millones 908 mil 231.41 pesos.

Sheinbaum reportó 3 millones 683 mil 998.52 pesos en logística, 188 mil 40.54 pesos en transporte, 22 mil 124.33 pesos en hospedaje y 13 mil 704.02 pesos en viáticos, por lo que solo le queda un poco más de un millón de pesos para sus cierres de campaña.

Monreal acumuló 3 millones 507 mil 159.01 pesos. En logística, 3 millones 196 mil 146.57 pesos, 88 mil 338.72 pesos en transporte y 47 mil 445.71 pesos en viáticos.

Le sigue Adán, quien ha aportado de sus ahorros 2 millones 392 mil 725.44 pesos. En logística un millón 991 mil 903.28 pesos, 306 mil siete pesos con 62 centavos en transporte, 49 mil 942.54 en hospedaje y 44 mil 872 pesos en viáticos, todo sin apoyo del partido.

El ex canciller Ebrard se mantiene como el más austero, pues solo ha gastado 2 millones 317 mil 388.62 pesos: un millón 894 mil 249.36 en logística, 394 mil 353 en transporte, 11 mil 941 en hospedaje y 16 mil 845 pesos en viáticos.

Las corcholatas llevan gastados hasta ahora 12.1 mdp en asambleas: Delgado





La exjefa de Gobierno tuvo un encuentro con académicos en CdMx. JAVIERRÍOS

